
1 

ПРОТОКОЛ № 8/23 
заседания Исполнительного комитета Общероссийской общественной 
организации «Федерация самолетного спорта России» (ФСС России) 

 
г. Москва «30» марта 2023 года. 

  
Место нахождения ФСС России: 123290, г. Москва, 1-й Магистральный тупик 5А, ком. 50В. 
Форма проведения заседания: - совместное присутствие (заседание с использованием 
электронно-технических средств). 
Время проведения заседания: 19 ч. 00 мин. - 21 ч. 00 мин.   
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в заседании Исполнительного 
комитета – 18 ч. 55 мин. 
Время окончания регистрации лиц, имеющих право на участие в заседании Исполнительного 
комитета - 19 ч. 10 мин. 
Время открытия заседания Исполнительного комитета - 19 ч. 10 мин. 
Время закрытия заседания Исполнительного комитета - 21 ч. 43 мин. 
 
ПРИСУТСТВОВАЛИ ЧЛЕНЫ ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО КОМИТЕТА: 

 Барсов Евгений – Член Исполнительного комитета ФСС России – присутствие 
посредством видеоконференц-связи; 

 Зайцев Сергей Викторович – Член Исполнительного комитета ФСС России – 
присутствие посредством видеоконференц-связи; 

 Мамистов Михаил Владимирович – Член Исполнительного комитета ФСС России – 
присутствие посредством видеоконференц-связи; 

 Пермяков Антон Геннадьевич – Член Исполнительного комитета ФСС 
России – присутствие посредством видеоконференц-связи. 

 
ОТСУТСТВОВАЛИ ЧЛЕНЫ ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО КОМИТЕТА: 

 Крикалев Сергей Константинович – Президент ФСС России, член 
Исполнительного комитета ФСС России, по уважительным причинам. 

 
Кворум для проведения заседания Исполнительного комитета и принятия решений по всем 
вопросам повестки дня (присутствие на заседании 80% членов Исполнительного комитета 
ФСС России) имеется – заседание правомочно. 

 
ПРИСУТСТВОВАЛИ:  

 Смолин Виктор Валентинович – Главный тренер сборной команды РФ по 
самолетному спорту, присутствие посредством видеоконференц-связи; 

 Климович Елена Викторовна – Исполнительный директор ФСС России, 
присутствие посредством видеоконференц-связи; 

 Барабанов Валентин Сергеевич - член тренерского совета, присутствие 
посредством видеоконференц-связи; 

 Мякишев Александр Леонидоваич - член тренерского совета, присутствие 
посредством видеоконференц-связи; 

 Котельников Владимир Германович - член тренерского совета, присутствие 
посредством видеоконференц-связи; 

 Боровик Константин Станиславович - член тренерского совета, присутствие 
посредством видеоконференц-связи; 

 Каминский Георгий Изявич - член тренерского совета, присутствие посредством 
видеоконференц-связи; 
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 Безденежных Михаил Павлович - член тренерского совета, присутствие 
посредством видеоконференц-связи. 

 
ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 

1. Об избрании председателя и секретаря заседания Исполнительного комитета ФСС 
России. 

2. Уточнение повестки Отчетной Конференции ФСС России (ОК, 6 мая 2023).  
3. План работы и приоритетные задачи ТС. 
4. Прочее. 

 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
Выступили:  

Зайцев С.В.: предложил избрать председателем заседания Зайцева С.В., секретарем 
заседание Климович Е.В. и поручить ей подсчет голосов. 

Вопрос, поставленный на голосование:  
Избрать председателем заседания Зайцева С.В. Климович Е.В. секретарем заседания и 
поручить ей подсчет голосов. 

Итоги голосования:  
«ЗА» - 100% голосов; «ПРОТИВ» - 0; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0.  
Решение принято единогласно. 

Постановили:  
Избрать председателем заседания Зайцева С.В, секретарем собрания – Климович Е.В.  и 
поручить секретарю собрания осуществлять подсчет голосов при принятии решений.   
 

ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
Выступили:  

Зайцев С.В.: есть предложения по включению дополнительных вопросов в повестку ОК.  
Мамистов М.В.: предложил вынести на утверждение ОК Положение о тренерском совете 
(ТС). 
Смолин В.В.: зачем выносить на ОК то, что уже принято? 
Мамистов М.В.: для нормальной легитимности. Не было мнения Президента федерации, 
«за» было 3 голоса из 4. Чтобы не было вопросов. Обсуждение с коротким регламентом. 
Смолин В.В.: спорных вопросов нет, никто не протестует. Надо продолжать работать. 
Пермяков А.Г., Барсов Е.В.: разойдясь в интерпретации Устава высказали мнение о 
необходимости вынести вопрос о ТС на ОК. 
Зайцев С.В.: Оба варианта должны быть вынесен на ОК, так как есть разногласия. 
Барабанов В.С.: если возникли противоречия, надо выносить на ОК. Но есть сомнения, 
что участники ОК будут в курсе полемики. 
Мамистов М.В.: Я вел стенограмму. Есть сравнение вариантов, выписка из протокола. 
Предоставим это делегатам. 
Зайцев С.В.: Можно обозначить, что разногласия отображены в протоколе. 
Каминский Г.И.: В настоящий момент ТС не узаконен? Будет решать Конференция? 
Мамистов М.В.: Конференция может принять любое решение. 
Каминский Г.И.: ТС должен уже работать. 
Мамистов М.В.: должен, в объявленном составе. 
Зайцев С.В.: с точки зрения Исполкома ТС сформирован корректно, Положение принято. 
Так как есть разногласия, пусть решает более высокий уровень. 

Вопрос, поставленный на голосование:  
Вынести вопрос Положения о тренерском совете и составе тренерского совета в двух 
представленных вариантах на Отчетную конференцию ФСС России. 

Итоги голосования:  
«ЗА» - 100% голосов; «ПРОТИВ» - 0; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0.  
Решение принято единогласно. 
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Постановили:  
Вынести вопрос Положения о тренерском совете и составе тренерского совета в двух 
представленных вариантах на Отчетную конференцию ФСС России. 
 

ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
Выступили:  

Зайцев С.В.: Ознакомились ли члены Исполкома с протоколом заседания ТС и есть ли 
замечания? 
Пермяков А.Г.: Ознакомился, замечаний нет. 
Барсов Е.В.: Ознакомился, есть пожелание. 
Мамистов М.В.: Виктор Валентинович мне поставил задачу составить план. Я, как член 
Исполкома, написал, что бы хотелось получить от ТС. Если нужен план работы, 
подскажите, в каком виде. 
Зайцев С.В.: Я согласен с планом работы, представленным Михаилом Владимировичем. 
Квалификации Исполкома не хватает. Поэтому хотелось бы получить помощь ТС, 
Нужны развернутые ответы - борта RF - кому, зачем, что получим? Ремонт Су-31 стоит 
5 млн. руб. Будем обсуждать сейчас или на отдельном заседании? 
Барсов Е.В.: Каково мнение главного тренера? 
Смолин В.В.: Есть ТС, который советует, и Исполком, который должен исполнять. То, 
что не зависит от ТС, не надо на него возлагать. ТС говорит - борта RF нужны, Исполком - 
денег нет. Что может посоветовать ТС, не владеющий деньгами? Поэтому были 
определены пункты, относящиеся к ТС. 
Все вопросы надо решать, хорошо, если будут решать совместно. До этого принцип был 
такой «тренеры не нужны, спортсмены сами себе обеспечат тренерами». Поэтому тренеры 
могут только советовать. 
Барсов Е.В.: Я тоже цифрами не владею, как я могу что-то обсуждать? Меня в 
финансовые вопросы не посвящали. Ознакомьте с цифрами. 
Мамистов М.В.: Цифры нигде не звучат. Вопрос о принципах распределения. Нужно 
определить спрос на самолеты, это может сделать ТС. 
Зайцев С.В.: Исполком будет привлекать ТС. Вложения можно найти, когда есть 
обоснование. По поводу финансов - все в доступе, кто хочет, тот пользуется 
информацией. Доступ предоставляется по запросу. ТС собраться в ближайшее время в 
присутствии членов ИК. 
Барабанов В.С.: нужна подготовка к следующему заседанию. Если есть более 
расширенные вопросы по выделенным пунктам, обозначьте. Иначе обсуждать нечего. 
Надо взбодрить Дракино. Кто этим может заняться? 
Каминский Г.И.: Чем конкретно заняться? 
Мамистов М.В.: надо создать рабочую группу. 
Зайцев С.В.: Есть вопрос, требующий изучения совестно с руководством аэродрома и 
ЦСП напрямую. 
Мамистов М.В.: создать рабочую группу по Дракино - включение в список проводящих 
организаций. 
Зайцев С.В.: Устраивать совместные заседания ТС и ИК и закрывать воросы один за 
другим. 
Смолин В.В.: ТС под надзором ИК? Пусть тогда ТС входит в ИК. 
Зайцев С.В.: ИК просит ТС собраться. 
Мамистов М.В.: назначить дату. 
 
Назначена дата проведения очередного заседания ТС - 3 апреля. 
 

ПО ЧЕТВЕРТОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
Выступили:  




